

Aktion „Hoffnungssteine“

- für kleine und auch große Leute -



Der große Stein vor Jesu Grab ist weggerollt. Das Grab ist leer.
Der Stein ist zum **Hoffnungsstein** geworden!

Gestalte einen Hoffnungsstein und gib deine Hoffnung an andere weiter!

So geht's:

Einfach einen beliebigen **Stein** als leuchtenden, bunten Hoffnungsstein **bemalen** oder mit einer Mut machenden Botschaft, einem Dank, einer Bitte, einem Gebet **beschriften** und **an einer unserer Kirchen** in Neuenstadt, Kochertürn, Stein, Züttlingen, Möckmühl oder Roigheim zu den anderen Hoffnungssteinen **legen**.

Auch andere Menschen werden vorbeikommen und die **Hoffnungssteine** sehen und sich freuen.

So können wir alle miteinander **verbunden bleiben** und unsere **Hoffnung teilen!**

Steine lassen sich ganz einfach mit Eddings Finger- oder Acrylfarben bemalen. Natürlich funktioniert das auch mit Wasserfarben.

Damit alles gut hält, hilft ein Acryllack oder Haarspray, aber es geht auch ohne.

Wir freuen uns auf viele Hoffnungssteine vor unseren Kirchen!